



6月16日(土)「若駒キャリア塾」を行いました。対象生徒は、中3と高1です。

玉名高校・玉名高校附属中学校では、毎年、各分野で活躍されている卒業生の方々を中心に、職業講話をお願いしています。今年は、次の13の分野で御講話をいただきました。講師の先生方、お世話になりました。ありがとうございました。

- | | |
|---------------------------|---------------------|
| ①カメラマン（放送技術者） | ② 臨床心理士（医療） |
| ③ホテルマン・ホテルウーマン・経営（対人サービス） | ④ 幼稚園教諭（教育） |
| ⑤パッケージ・デザイナー（美術・デザインビジネス） | ⑥ 薬剤師（医療） |
| ⑦建築士・設計士（建築技術者） | ⑧ 看護師・助産師・保健師（医療） |
| ⑨熊本県職員（公務員一般職） | ⑩ 玉名市役所職員（公務員一般職） |
| ⑪図書館司書（教育） | ⑫ ツアーコンダクター（対人サービス） |
| ⑬弁護士（法務系） | |

生徒の皆さんは、この中から2つの講座を選んで聴きました。感想をご紹介します。

私は、この講話を聞いて、助産師になりたいという思いがさらに強まりました。話を聞く中で、やっぱり大変なんだろうなと思う部分もあったけれど、人の命やその重さを自分で感じられる仕事って素敵だなと思いました。また、初めて知ったこともありました。赤ちゃんやお母さんが無事で元気にお産を終えることだけじゃなく、お母さんがお母さんとして成長できるようにサポートして、つながりを持てるということが、やりがいでもあるとおっしゃっていたことに、確かにそうだなと思いました。



命と向き合っていく仕事だから、もちろん、きついことつらいことがあると思うけれど、やっぱり私は助産師になりたいです。この思いを持ってこれからも精一杯頑張ります。

（藤田さん）

僕は、玉名市役所の方の講演を聞いて、「地方公務員」という仕事の今まで知らなかった一面を知ることができました。地方公務員は、常に目立っており、工作中だけでなくプライベートでも発言や行動を注意しなければならないということを初めて知りました。また、災害時でも職員としての仕事を優先しなければならないということを知って驚きました。自分が被災者でも市民のために、動かなければいけないという地方公務員独特の使命感を感じることができました。

僕は、今日の講演で、地方公務員は様々な面で重要な役割を担っているということを改めて実感しました。そのため責任を持って行動することが大切であるということが分かりました。

（許山くん）



「若駒キャリア塾」の対象生徒が玉名高校附属中学校の3年生と玉名高校の1年生というところが、この取組の大きな特徴です。

玉名高校・玉名高校附属中学校の中では、つつい、当たり前と誤ってしまいますが、中学校と高校が同じ校舎内にあるという、併設型中高一貫教育校の特徴・利点を改めて感じ取ることができます。

2018.7.10 副校長 山部

「玉高附中通信WAKAGOMARU」は、玉名高校・玉名高校附属中学校ホームページに掲載しています。

URL : <http://sh.higo.ed.jp/tamana/>